

Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon +41 (0)32 627 71 12  
Telefax +41 (0)32 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch  
www.polizei.so.ch

## Medienmitteilung vom 29. Oktober 2013

### Solothurn: Heimatliche Klänge beim Jahreskonzert

**Unter dem Motto «Hie bin e deheim» führt das Spiel der Kantonspolizei am Samstag, 2. November 2013, sein Jahreskonzert durch. Dabei unterstützt wird es von der Power Polka Band – gemeinsam werden sie die Besucher mit heimatlichen Klängen verzaubern.**

Unter der Leitung von Heinz Schoenenberger mischt das Spiel der Kantonspolizei Heimatmelodien und Klassiker mit neuen Songs und munteren Texten auf und versetzt so die Besucher mit seinen Klängen in die Heimat. Das Spiel wird dieses Jahr von einer Gastformation begleitet: Der Power Polka Band. Die Band besteht aus zehn Mitgliedern aus den Regionen Thal, Schwarzbubenland und der Umgebung Olten. Die Power Polka Band sorgt mit ihren Darbietungen an verschiedenen kleineren und grösseren Anlässen für gute Stimmung und wird das Jahreskonzert sicherlich bereichern.

Das Jahreskonzert findet um 20.00 Uhr im Konzertsaal Solothurn statt. Die Abendkasse ist ab 18.30 Uhr geöffnet. Erstmals wird in Zusammenarbeit mit der Cucina Arte ab 18.30 Uhr ein Abendessen im Festsaal angeboten. Das Online-Platzreservationssystem steht auf [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch) zur Verfügung.



«Hie bin e deheim»: Jahreskonzert des Spiels der Polizei Kanton Solothurn mit Power Polka Band.

Sa, 2. November 2013, 20.00 Uhr, Konzertsaal Solothurn, Türöffnung ab 18.30 Uhr, Abendessen ab 18.30 Uhr, Eintritt: 10 Franken.